
Protokoll:  
Rm Lehmkühler (SPD) verweist auf die schriftliche Antragbegründung. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0081/2011) vor. 
Rm Lehmkühler (SPD) fügt ergänzend hinzu, er habe gestern gesehen, dass Mitarbeiter am 
Mauersockel gewissen Pflanzenwuchs entfernt hätten, man solle diesen Mauersockel jedoch 
komplett aus optischen und Standsicherheitsgründen von Vegetation befreien.  
  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, die Angelegenheit werde zur weiteren 
Beratung in den Werkausschuss „Koblenz-Touristik“ sowie in den Fachbereichsauschuss IV 
verwiesen. 
 


